
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」  

「中主学区大好きプロジェクト」を地域とともに推進中！！ 

 

 

 

 

今年度 3回目となる学校運営協議会では、９月

８日に行われた「おいでやす中主小フェア」の振り返り

が行われました。大盛況に終わったフェアを盛り上げて

くれた企業や団体からも「とても楽しかった」「やってよ

かった」「今年だけで終わるのはもったいない。また来

年もやりたい」と前向きな感想が聞かれ、当初は今年

度限りの取組の予定でしたが来年度以降の開催も

視野に入れていこうという話に盛り上がっていました。 

また学校評価の話から授業改善の話題になり、

「失敗も含めて自分たちの力で探究していくことで主

体的な学びへとつながるのではないか」「就学前から

協働活動を通して体験的な学びを積み重ねていくこ

とが大事」「地域活動推進員を活用することで、教員

の転退任があっても継続的に協働活動が行えるし、

働き方改革にもつながる」という話し合いがおこなわれ

ました。 

 

子どもの自主性をのばすために、

チャイムを鳴らさない日をつくるの

もいいかもしれない・・・・・ 


